Grüße aus Schilda



Salzburg. Doppeltes Pech: Nachrang auf einer Vorrangstraße, die man gar nicht nutzen darf. Foto: Kurt Hüttmayr.



Wien. In Hirschstetten probiert die Stadt gerade ganz neue, extraschmale Autobusse aus. Foto: Alice Hanko.



Gornja Radgona (Slowenien). Der neue Zwel-Richtungs-Radweg endet ziernlich abrupt. Foto: Gerfried Huber.



Graz Diese Radweg-Umleitung darf untertags leider nicht benützt werden – nur nachts. Foto: Ulrich Winkler.



Gerlinci (Slowenien). Hier können nur Geländewagen über die Grenze nach Österreich fahren. Foto: Gerald Schaffler.



Innsbruck. Nett, dass Rücksicht auf alle genommen wird, die noch in Schilling denken. Foto: Vinzenz Holfeld.

Senden Sie Ihre Digitalbilder per E-Mail an: autotouring.redaktion@oeamtc.at



Noch mehr Grüße aus Schilda auf www.oeamtc.at/autotouring



Vor 25 Jahren

März 1999. Mit der T-Box, einem Sicherheitssystem, das alle Stückeln spielt, ist der ÖAMTC anderen um Jahre voraus: Im Falle eines schweren Unfalls mit Airbag-Auslösung werden Fahrzeugdaten und Standort automatisiert an die Einsatzzentrale des Clubs übermittelt, die die Rettungskette in Gang setzt. Darüber hinaus lassen sich auch die Gelben Engel punktgenau zum Aufo rufen, das sich im Falle eines Diebstahls auch orten lässt. Das mit einer SIM-Karte versehene Gerät kostet 12.990 Schilling. Crashsensor, Notfalltaste, Lautsprecher und Mikrofon für die Freisprechanlage sowie zwei GPS-Antennen für den Auto-Innenraum sind im Preis enthalten. Für den Einbau ist mit rund 3.500 Schilling zu rechnen.